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Date de la séance : 20/01/2024 
Lieu de la séance : en présentiel 
Début de la séance : 9h00 
 

Président de séance : Vincent LORIOU 
 

Membres du Comité 
Directeur 

Qualité Présent Absent Excusé Vote 

BECQ Tony Membre 1   Oui 

CRÉON Samuel Trésorier Général  1   Oui 

DEBORDES Joël Membre   1 Non 

GANDREUIL Benoit Membre   1 Non 

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   Oui 

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   Oui 

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   Oui 

LORIOU David Secrétaire Général 1   Oui 

LORIOU Vincent Président 1   Oui 

PAILLÉ Alain Membre 1   Oui 

STEENSTRUP Svend Membre   1 Non 
 

 
Invité : CRÉON Florence (salariée) - ARCHAMBEAU Florian (éducateur) 
 
Vincent LORIOU ouvre la réunion à 9h00 et remercie tous les élus pour leur présence à ce comité 
directeur.  
Il leur souhaite les vœux 2024 aux élus 
Rappel en juillet, AG élective, candidature en avril, pour un retour en mai 
 
Il présente la liste des membres excusés. 
 
Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (8 voix / 11, quorum 6/ 11). 
 
Approbation de l’ordre du jour 
Le Secrétaire Général expose l’ordre du jour et précise que les éventuelles informations ou 
questions diverses complémentaires seront abordées en fin de réunion. L’ordre du jour est 
approuvé par les membres présents. 
 

1 - Approbation du compte-rendu du 25 novembre 2023 
 

David LORIOU, Secrétaire général du comité, demande si des observations ou modifications doivent 
être apportées sur le compte-rendu du comité directeur du 25 novembre 2023.  
David LORIOU soumet ce dernier au vote. 

 

Un vote est effectué : 7 pour, 0 contre, 1 abstention, 0 refus de vote. 

Les membres du comité directeur approuvent le compte rendu. 
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2 – Situation financière saison 2023-2024 
 

Samuel CRÉON, Trésorier général, fait un état des finances au 5 janvier 2024.   

 

Au niveau des Charges :  

Cela suit son cours. 

Pas de remarques particulières sauf dans la projection, en charge exceptionnelle : ANS nous devons 

rembourser 2 500€ sur des actions non effectuées en 2020. 

 

Au niveau des Produits : stages, compétitions à venir  

Faire attention : dossier du département : faire une fiche sur le développement de l’arbitrage en 

filles 

ANS : faire les dossiers 

 

Stages : cela va être difficile car un stage en moins, il faut rajouter les stages AR-JA, formations IC, AF 

Année charnière : doit-on passer sur une année civile, ou sur 18 mois ? ou rester sur une année 

sportive ? Attendre de voir ce que fait la FFTT. Sinon rester sur une année sportive. 

 

Devis aménagement extérieur : faire tomber les arbres en bordure de trottoir, faire un mur et 

mettre un grillage pour un total de 11 000 € TTC environ  

Problème du terrain pour l’entretien : remise à niveau du terrain, pelouse : 3 200 € TTC 

Voir pour une pelouse synthétique ?  

Pelouse normale avec un robot pour l’entretien ? Faire attention de bien le placer pour ne pas se le 

faire voler 

Faire les travaux tout en même temps. Passer les travaux en amortissements sur 10 ans. 

Se renseigner si les arbres appartiennent au comité ou bien à la commune.  

Si les arbres appartiennent au comité, les membres du comité directeur décident d’entreprendre les 

travaux. 

 

3 – Commission sportive et championnat par équipes 
 

1ère phase :  
Des problèmes normaux 
Cirières forfait général dès la 1ère journée, Airvault : 2 forfaits donc forfait général 
Problème de comportement d’un joueur. La ligue n’a pas donné suite vue que le joueur s’était excusé 
Le problème a été transmis à la FFTT, même réponse que la ligue 
 
Phase 2 
5 descentes en D5. 11 nouvelles équipes 
144 équipes d’engager 
En PR, poule géographique  
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Suite au changement d’organisation des titres par équipes, les retours sont positifs 
Faire le courrier aux clubs pour rappeler la règle spécifique du brûlage entre la 1ère et la 2ème journée 
du championnat 
Toujours des retards sur les retours des feuilles de concordances et cela concerne toujours les 
mêmes clubs. Une plus grande rigueur et respect des délais seront demandés aux clubs 
 
Message du club de St Maixent envoyé à Florian ARCHAMBEAU (salarié) 
Le club ne comprend pas la logique sportive entre la D4 et la D5. Quid sur l’envoi, pourquoi le 
message est envoyé à un salarié et non au comité départemental 
On complète la D4, puis on met en D5. Le plus bas niveau sera maintenant la D5 vu qu’il y a 16 
équipes 
En D5, 4 poules de 4 équipes avec une situation géographique 
Les concordances deviennent de plus en plus difficiles car les clubs veulent tous les mêmes vœux. À 
noter, certains clubs ne veulent plus jouer en régional et font exprès de perdre pour descendre 
 

4– Bilan Tops 8 Jeunes 
 

Tops 8  
Voir doc 
Remerciement aux arbitres et aux juges arbitres  
La feuille de route et le POT sont appréciés par les compétiteurs et sont impeccables 
Le lot remis à l’accueil a été très apprécié. Le refaire la saison prochaine en essayant de changer une 
année sur deux 
La ligue était présente par le biais de Christelle COGNET 
Le photographe, Lionel LACAILLE a été très apprécié, tout le monde était content  
Les joueurs ont eu un bon comportement 
Couverture médiatique intéressante 
 
À améliorer 
Plan aspect de la compétition, certaines catégories sont disparates en terme de qualité de jeu, 
manque d’engouement  
Selon la catégorie, le nombre de rencontres peut être long 
Si la compétition, reste à Niort : refaire la configuration de la salle, réseaux à résoudre + micro 
Pas d’élus de la mairie de Niort 
 
À voir pour reformuler la compétition surtout en filles mais cela est compliqué. Manque de joueuses 
Voir poule de 6, à réfléchir, voir à faire la compétition sous forme de tournoi. 
 
Après le congé de paternité de Florian ARCHAMBEAU, il devra prendre contact avec Samuel et les 
techniciens pour essayer de changer la formule en mars. 
 
 

5 – Réforme des compétitions 

FFTT 
Une étude sur la refonte des compétitions individuelles et notamment le critérium fédéral n’a pas 
été adoptée. C’est sous la houlette des techniciens. Certains tournois passeraient en premium et 
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rentreraient dans la refonte. Quid des recettes pour les clubs, quid du choix des tournois Premium. 
 
Championnat par équipes : répartition du championnat entre septembre et juin ? J7 Ph1 soit décalée 
en janvier ? et Ph2 finirait en juin 
Cela ne dérange pas mais laisser du temps pour refaire les poules entre Ph1 et Ph2. Jouer pendant 
les vacances ???? quid sur les compétitions proprement au comité ? 
Calendrier compliqué à faire.  
Cela décale le problème. Attention aux vacances lors de la phase 2. 
 

6 – Informations et questions diverses 

 
Coupes 
La feuille d’engagement a été envoyée aux clubs début décembre 2023. 
Actuellement 64 équipes engagées 
1er tour vendredi 27 janvier. Augmentation des équipes 
 
Finales par Classement 
Le 18 février 2024 à Parthenay. 
 
 
Actions de Florian ARCHAMBEAU  
*Top détection à St Maixent le 6 janvier 2024 
Tout s’est bien passé. 50 participants toutes catégories confondues 
 
*Animateur Fédéral : 4 candidats, Nicolas LEBOUCHER, Guillaume GAIGNEROT, Antonin GIRET et Léo 
Gautier. 
Au vu du nombre de participants et sur le constat de manque d’éducateur dans les clubs, les 
membres du comité directeur décident de maintenir le stage Animateur de club  Il faut le maintenir  
 
*BPJEPS : 3 candidats : Guillaume GAIGNEROT, Clément BENOIT et Morgan RICHARD 
Les stagiaires devront trouver un tuteur. Les tuteurs potentiels : Olivier QUINTARD, Magalie 
NOIRAUD, Alin BOBONETTE, Florian ARCHAMBEAU et Julien CARTIER. La formation est en 
alternance. Faut-il mettre Florian dans la formation en tant que tuteur ?  
Les Frais pédagogique pour les stagiaires sont d’environ 6 000€ mais il y a des aides selon si on est 
apprenti ou pas. 
 
*Entretien avec le Président de St Maixent en visio lundi 15/01/2024.  
Besoin d’aide pour remplir un dossier de subvention.  
Besoin d’aide pour le financement pour une joueuse. Le Comité peut-il aider ? 
 
*RDV avec le club de La Crèche-Ste Néomaye le 16/121/2023 : RDV à 8h00 avec Léo GAUTIER et 
Jérémy Grignon. Jérémy Grignon ne s’est pas présenté ainsi que les autres membres du club. 
 
*CDEF : recrutement pour la saison prochaine, mettre des critères : licence compétition, 2 séances 
par semaine d’entrainements, avoir joué au moins un tour en D1 au Critérium Fédéral. Après 
renseignement auprès du collège, le collège s’y oppose car les critères de sélection n’ont pas le droit 



 

Procès-verbal de réunion 

Page 5 sur 6 
 

C
o

m
it

é
 d

ir
e

c
te

u
r 

d’être mis en place parce que tous les jeunes peuvent se présenter.  
 
*Problème avec St Maixent : lors du tournoi féminin, lors du tour 2 une licence promo est passée  en 
compétition suite à la montée des résultats. Pour changer le module, il faut que le comité envoie 
une attestation à la ligue. 
 
*Tournoi national de Périgné le 2 mars 2024.  
 
*Samuel : Top 8 : remerciement aux salariés, AR, JA 
*9 avril 2024, FFSA organise un championnat régional à Niort et demande la mise à disposition 
d’arbitres. Cela semble difficile parce qu’en même temps, le club de Parthenay organise le 4ème tour 
du Citérieur Fédéral au niveau régional et le club aura besoin d’arbitres. 
Les membres du comité directeur décident de donner la priorité au club de Parthenay. 
 
*Formation AR : 3 stagiaires du club de Frontenay RR, plus d’autre à venir  
* Formation JA1 : 1 inscription du Cirières en attente avec Parthenay ? 
 
*FFTT : séances dirigeantes pour les clubs et comité la saison prochaine.  
 
Fin de la séance 11h30 

 

 
Le Président                                                                                    Le Secrétaire Général Adjoint 
Vincent LORIOU                                                                             David LORIOU          
 

                                                                                                      Le Secrétaire Général Adjoint                                                                                                      
Stéphane LEROY  

                                                                                                                                                                                                          

Prochain comité directeur  
Le 16 mars 2024 en présentiel au comité 
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